



五霞小学校

元氣いっぱい!

ごかつ子情報



町内の小・中学校で行われた取組みや行事などを紹介します。

今月は、五霞小学校を紹介します。

運動会

えがおさく ぴーぴーぱお
うはなさけぱつかーん、

1年 植竹 侑成

ダンスをおどつて、たのしいな、
とおもいました。かえつたら、お
とうさん、おかあさん、おばあち
やんに「じょうず」と、いわれ
てうれしいきもちになりました。

ぜんりょく えがおのうんどう会

1年 小野寺 松平 翔元

1ばんがんばつたのは大玉おく
りです。ぼくの白ぐみがはじめにか
ちました。2かいせんは、あかがか
ちました。さいごは白ぐみがかち
ました。とつてもうれしかつたです。

がんばつたうんどう会

2年 小野寺 悠雅

うんどう会でがんばつたことは、
大玉おくりです。ちゃんと大玉を
さわることができて、はじめてか
つことができました。今年はゆう
しようできなかつたけど、らい年
は1いになりたいです。

1番うれしかつたこと

3年 齋藤 祐希

ぼくが運動会で1番うれしかつ
たことは、リレーです。練習では
なかなか1位をとれなかつたので
何日も走りこみをしました。本番
では1位をとることができ、う
れしかつたです。4年生でもリレ
ーせん手になりたいです。

五霞小まつり

樂しかつた五霞小まつり

4年 香取 駢

4年生の発表で「ハトと少年」
を演奏するので、きんちょうしま
したが、どうどうとできて、よか
つたです。みんなにもほめられて、
うれしかつたです。午後に見たげ
きでは、ようかいが岩をどかすと
ころが、おもしろかつたです。ま
た、げきを見たいです。

最高学年としての五霞小まつり

6年 内藤 美月
私達6年生は「五霞小五つの約
束」を劇にして発表しました。私がんばつたつな引き!
3年 猪山 莉緒

4年 吉田 果穂

わたしは、運動会でつな引きを
がんばりました。ルールがむずか
しかつたので、たくさん練習をし
ました。練習では、いつも勝つて
いたけれど、本番では負けてしま
つて、くやしかつたです。来年は、
もっと練習をして、勝ちたいです。が、2つあります。1つ目は、歌
やリコーダーの演奏です。たくさ
んの人がいて不安だつたけど、み
んなと合唱や演奏ができたからで
す。2つ目は、げいじゅつかんし
ょう会です。どんななげきになるの
か楽しみだつたからです。五霞小まつりで楽しかつたこと
4年 吉田 果穂5年生の発表では、1番初めに
言葉を言う役で、きんちょうしま
したが、とても大きな声で言えて
うれしかつたです。英語の歌を歌
いながら、みんなと息を合わせて
おどりました。大きな声で歌つた
ので、家人や地域の人に、気持
ちが伝わつたと思います。五霞小まつりで楽しかつたこと
5年 江森 遼河5年生の発表では、1番初めに
言葉を言う役で、きんちょうしま
したが、とても大きな声で言えて
うれしかつたです。英語の歌を歌
いながら、みんなと息を合わせて
おどりました。大きな声で歌つた
ので、家人や地域の人に、気持
ちが伝わつたと思います。は「返事」の劇で先生役を務め、
分かりやすく伝えることを心掛け
ました。本番は成功できました。この劇が他学年の児童にひびいて
くれたら、と私は願っています。最高学年として劇ができたことを、
とてもうれしく思います。最高学年として劇ができたことを、
とてもうれしく思います。

初めての五霞小まつり

6年 石塚 奏斗

ぼくが思い出に残つたことは、
まず、五霞小まつりが、「第1回
だ」ということです。今年の行事は
「第2回」が多かつたですが、第1回
の最高学年ということを特に意
識しました。次は、歌です。ぼく
は下のパートだつたので、上のパ
ートにつられないようにながんば
て歌いました。これからも、この
五霞小まつりを続けてほしいです。